

でわだより

平成30年5月1日

出羽こども園

〒990-2172

山形市大字千手堂沢田203-5

TEL 684-3018

FAX 684-3072



桜が終わったら気温が上昇、夏のような暑さになりました。入園、進級を迎えて一か月。今年は異例のインフルエンザが大流行となり、子どものみならず保護者の方の感染も多くいましたが、ようやく終息のようです。今週はゴールデンウィークに入ります。休み明けは疲れが出やすくなりますので、ゆっくりと過ごす時間も作って頂き、体調を整え、また連休明けから元気に登園できるようにご協力よろしくお願いします。

《5月の予定》



7日(月) ハ歯の日

9日(水) 10日(木) 七中職場体験

※中学生の職場体験として、七中生6名が来園します。子どもたちと一緒に遊んだり、食事の手伝いなどしてくれます。

10日(木) 歯科健診

11日(金) 誕生会

※インフルエンザで欠席の子が多く、4月の誕生会を延期しましたので、合同で行います。

17日(木) モンテディオふれあいサッカー教室(もも・うめ組)

※モンテディオ山形ふれあいフィールドよりコーチが来園し、ご指導いただきます。

19日(土) 保育参観・保護者会総会

31日(木) 尿検査配布・眼科検診

※歯科健診、尿検査、眼科検診の詳細は別途おたよりでお知らせします。

【おねがい】

降園時に廊下やホールを走ったり、芝生であそんでいる子の姿が見られます。また、保護者の方が目を離している際に、自動ドアをすり抜け駐車場の方へ飛び出していく子どもおり、大変危険です。特に18:00前後はお迎えが集中し、駐車場が込み合い、地域の方の迷惑にもなります。お迎えの際には、お子さんと手をつなぎ、速やかに帰園いただきますようご協力よろしくお願いします。

一か月を過ごして…

～クラスで大切にしたいこと～



いちご組

「元気いっぱい泣いて笑って」

0歳児は「泣く」ことも大切なこと。泣いたり笑ったりして大人がしっかり答えていくことによって、情緒が安定します。子どもたちの気持ちに寄り添いながら“初めての経験”を一緒に楽しんでいきます。

すみれ組

「自我も大切」

自我が芽生えはじめ、思い通りにならないとぐずることも多くなります。言葉も獲得する時ですので、しっかり答えてあげて丁寧に関わっていきます。

たんぽぽ組

「自分で！」

できないけど一人でやってみたい2歳児。その意欲を認め、自信につながるようしていきます。さりげない手伝いと褒めることを大事にしていきます。

さくらんぼ組

「友だち」

一人遊びから数人での遊び。友だちと一緒にだと楽しいね、発見もあるよ。友だちの存在が感じられる遊びを大切にしていきます。

もも組

「言葉で伝える」

友だちと遊ぶことは楽しい。でも互いの気持ちがすれ違いぶつかることも。その気持ちを言葉にすると遊びがもっと楽しくなることを伝えていきます。

うめ組

「自分を信じる心 友だちを信じる心」

挫けそうな時、不安な時は、友だちと支え合い、絆を深めながら、様々なことに挑戦していきます。お互いの良さを認め合うことで自信につなげ、一つひとつの活動が充実したものとなるように保育していきます。

